



## PROFECÍA DE UNA PRÓXIMA VISITACIÓN DE LA TEMIBLE NUBE DE DIOS

---

### PROFETA DR. DAVID OWUOR

**8 DE AGOSTO, 2025**

Bendecido pueblo, la hora ahora en Ámsterdam es cerca de la medianoche cuarenta y uno. EL SEÑOR TODOPODEROSO ha hablado conmigo bendecido pueblo, una conversación muy larga EL SEÑOR tuvo conmigo sobre esta misión de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Y esta es la conversación que yo quiero compartir con ustedes bendecido pueblo en este momento. EL SEÑOR TODOPODEROSO habló conmigo esta tarde hasta la noche, y esta es la conversación que yo quiero compartir con ustedes. Ahora EL SEÑOR me ha mostrado las Misiones DEL SEÑOR aun cuando estas misiones continúan a través de las naciones.

Ahora mismo hemos hecho una parada aquí en Ámsterdam, en los Países Bajos, y sin embargo siguiendo adelante, (y aún así avanzando,) las Misiones DE DIOS TODOPODEROSO continúan desde aquí a la República Democrática del Congo, a Luxemburgo y luego a Bruselas. Después de eso a Dortmund, Alemania, y a la segunda ciudad en Alemania y luego a Maputo, Mozambique, y luego en dos días debe ser en Tokio, Japón, y luego después de eso debe ser en Venezuela, y por otro lado, Caracas. Después de Caracas será Lisboa, en Portugal y luego, París, Francia, y entonces, la reunión del Gran Mega Súper Histórico Avivamiento en Kenia. Esta va a ser la más histórica, no menos de 7,5 millones de personas en un solo lugar. Así que esto es avivamiento, EL SEÑOR está diciendo avivamiento, avivamiento, avivamiento. Esta es la hora para la renovación y avivamiento.

Ahora en la conversación que EL SEÑOR ha tenido conmigo hoy, en este día bendecido pueblo, en esta conversación que EL SEÑOR JEHOVA ha tenido con Sus siervos hoy, ustedes ven muy claramente que EL SEÑOR TODOPODEROSO, cuando ÉL habló conmigo hoy, ÉL me mostró lo que va a suceder en las misiones, las Visitaciones que van a tener lugar en las Misiones DEL SEÑOR. Y entonces eso es muy, muy serio que el Cielo está directamente involucrado en comandar, en el mando directo de esta Misión DE DIOS TODOPODEROSO. Pero eso también debería ser una gran garantía, no solamente el temor, el terrible temor

que lo rodea, que, ¡vaya! DIOS, EL PADRE MISMO tiene Sus Dedos en esto, Sus Manos en esto, manos a la obra.

ÉL tiene SUS Manos en la obra y ÉL MISMO está dirigiendo esto, como ustedes pueden decir que por mucho tiempo, ÉL nos trae al Cielo para tomar la instrucción, y entonces nosotros entregamos esa instrucción a ustedes. Nosotros traemos eso de vuelta ante SU Sala del Trono, damos las hojas del Árbol de la Vida, entregamos esa instrucción a ustedes otra vez y esa Misión a ustedes, y esa Visitación a ustedes, entonces de vuelta al Cielo.

Así que ustedes pueden ver que EL SEÑOR TODOPODEROZO, debido a la gravedad de la misión, de la restauración del Púlpito, del Altar de la Iglesia, la restauración de la humanidad, debido a esa gravedad, DIOS PADRE MISMO tiene SUS Manos en el Púlpito, ÉL tiene SUS Manos en la obra, ÉL tiene SUS Manos en la Misión, ordenándola, guiándola, navegándola y dirigiéndola a través de todas las naciones.

Ahora, EL SEÑOR TODOPODEROZO, bendecido pueblo, ÉL ha hablado conmigo esta tarde y yo quiero compartir con ustedes: EL SEÑOR ha hablado sobre las misiones que vienen desde hoy, desde este lugar en adelante, a medida que avanzamos, a todas las demás naciones. Nosotros, nosotros tenemos Ámsterdam ahora, en los Países Bajos aquí, y luego también tenemos RDC Congo, número dos, número tres, tenemos Luxemburgo, y luego tenemos Bruselas, número cuatro, número cinco, de ahí tenemos Dortmund, Alemania y otra ciudad, número seis, tenemos Maputo, número siete, luego tenemos Japón, número ocho, tenemos Venezuela, Caracas, solo haremos una ciudad en esta ocasión, debido al tiempo, está demasiado apretado. Después de Caracas, el número ocho, el número nueve es Lisboa, el número diez es París, Francia. Así que pueden decir que hay 9 misiones, 10 misiones por delante de nosotros aquí, si incluyen esta ciudad, y la Holanda.

Ahora, hoy EL SEÑOR me habló sobre lo que va a suceder a través de estas misiones, yo no puedo poner mi mano exactamente dónde tendrá lugar. Yo no puedo decir si tendrá lugar aquí o tendrá lugar en RDC Congo o en Luxemburgo o en Bruselas o en Alemania o tenga lugar en Maputo o Japón o, ya saben, Venezuela, Lisboa o París o Kenia, la mayoría de ellos tienden a suceder en Kenia sin embargo, pero yo no puedo poner mi mano sobre dónde tendrá lugar. EL SEÑOR me ha mostrado, hoy la Visitación que va a tener lugar, es que parece que ÉL ha decidido elevar las Misiones DEL SEÑOR a otro nivel. Y ustedes pueden ver de lo que pasó en Camerún, Yaundé, la visitación que tuvo lugar y también lo que sucedió en Fiyi, Ustedes pueden decir que EL SEÑOR está elevando toda la misión.

Ahora, hoy EL SEÑOR TODOPODEROZO ha hablado conmigo, bendecido pueblo. Y en esta conversación de hoy, EL SEÑOR TODOPODEROZO me ha mostrado la Visitación DE DIOS que va a caracterizar estas misiones, avanzando, a partir de este día, avanzando. Y en esa visita, yo no puedo decirles

exactamente dónde tendrá lugar. EL SEÑOR me mostró a mí, ustedes saben, EL SEÑOR normalmente me muestra a SUS Siervos, estos dos Profetas. Y yo vi que La Gloria de DIOS venía del Cielo como una Nube blanca, Nube blanca, y LA GLORIA DE DIOS, la espesa Nube blanca, como una nube, agrupada como una espesa nube, blanca y gloriosa, radiante, resplandeciente y magnífica.

LA GLORIA vino y se puso por encima de los Más Poderosos Profetas DEL SEÑOR, los que están hablando con ustedes ahora, el Mensajero más Glorificado y el más Temible, los Amigos DE YAHWEH. Así que La Gloria se puso hacia, por encima de mí, unos pocos metros por encima de mí, más bien probablemente dos o tres metros por encima de mí, un poco a mi derecha, pero justo encima de mí. Y entonces LA GLORIA brilló sobre mí y me envolvió, envolvió la voz que está hablando con ustedes, LA GLORIA SÚPER BLANCA DEL SEÑOR.

Yo he visto LA VISITACIÓN DE DIOS esta tarde aquí, nuestro tiempo en los Países Bajos aquí. Y ÉL me mostró lo que sucederá en las Misiones DE DIOS en el futuro. Yo no sé dónde tendrán lugar, tendrán lugar, si será en Ámsterdam o será en la RDC, en Luxemburgo, será en Bruselas o Alemania o será, ya saben, Maputo, si es Japón o Brasil, yo no sé dónde es, ÉL no me dijo eso. Pero en ese lugar, yo veo que LA NUBE LA BLANCA, SÚPER BLANCA, GLORIOSA NUBE DE DIOS viene del Cielo, LA VISITACIÓN DE DIOS, y ÉL está agrupado como LA NUBE y como tres metros por encima de mi cabeza, un poco hacia mi derecha así, todavía por encima de mí.

Y entonces DIOS EL PADRE me ilumina, ÉL me cubre por completo con SU GLORIA SÚPER BLANCA, NUBE SÚPER BLANCA. Yo he visto LA VISITACIÓN DE DIOS TODOPODEROZO. EL SEÑOR me mostró que en las misiones que vienen, ÉL va a visitar en LA GLORIOSA NUBE SÚPER BLANCA DE DIOS, la que yo normalmente describo como cubriendo EL TRONO DE DIOS cada vez que ÉL me lleva ante SU TRONO, y agrupado como una nube, pero ÉL me ilumina y me cubre por completo. Y es realmente asombroso.

Pero en ese momento, mientras yo estaba ministrando, yo creo que los obispos mayores vinieron a mí. Parece el clero mayor; yo los veo viendo a mí; están viendo, y mientras ellos, ellos, mientras yo los ministro uno por uno, yo no sé si los estaba bendiciendo o saludando, pero los estaba ministrando; yo no los estaba saludando; en realidad, yo los estaba ministrando. Cada vez que cada uno venía cuando yo llevaba mi mano hacia ellos para ministrarles, para tocar su cabeza, entonces una parte de LA GLORIA venía y los tocaba, y otra los tocaba y los tocaba así, y ellos se alejan, (se van). Cuando ellos se alejan, ellos se alejan, ellos se alejan de la Presencia DE DIOS, cuando ellos se alejan de mí, ellos se alejan de la Presencia DE DIOS.

De la misma manera que sucedió en Kenia cuando yo estaba bautizando al clero y ÉL me envolvió con esa misma GLORIA SÚPER BLANCA, ÉL la irradió sobre mí, y entonces cuando ÉL MISMO se irradió sobre mí y hasta el punto ahora que cuando yo estaba bautizando al clero de alto rango, cualquiera que caminara

hacia mí entró literalmente dentro de la Presencia de LA GLORIA DE DIOS. Eso es exactamente lo que EL SEÑOR me ha mostrado. Y entonces después de eso, ÉL también me ha mostrado, que mientras yo camino, yo no sé donde es, mientras yo estoy caminando, LA SÚPER BLANCA, RADIANTE GLORIA DE DIOS que me ha envuelto totalmente y está brillando, ÉL se está moviendo conmigo. ÉL se está moviendo conmigo, ÉL me ha cubierto, y ÉL se está moviendo conmigo, y ÉL me mostró eso tres veces, tres Visitaciones de esa naturaleza. Entonces yo vi a los Profetas DE DIOS duplicados, los dos Profetas DE YAHWEH, ministrando ante EL SEÑOR DE LOS EJÉRCITOS.

Recuerden la última vez que yo los vi ministrar ante EL SEÑOR DE LOS EJÉRCITOS, se convirtieron en olivos, enormes olivos que estaban de pie ante EL SEÑOR, y gritamos con la misma voz que: «¡SEÑOR! Nosotros le hablamos a ÉL ¡SEÑOR, TÚ ERES SANTO, SEÑOR! ¡SEÑOR, TÚ ERES SANTO! ¡TÚ ERES SANTO, SEÑOR! ¡Y LA NUBE DE DIOS estará delante de nosotros!»

Así que este es el tipo de visitación que va a venir desde este punto en adelante, avanzando a través de las naciones mientras nos dirigimos hacia LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS.

### **¡EL MESÍAS VIENE!**

Estén listos, estén atentos, estén preparados bendecido pueblo, estén vigilantes, estén expectantes, en disposición, preparación, en urgencia, vigilen, estén en guardia.

### **¡EL REY VIENE!**

Vigilancia, (atención), alerta espiritual, disposición, preparación, en guardia, vigilante, expectante, expectación, despierto, sin dormir, consciente, cauteloso de SU venida.

### **¡EL MESÍAS VIENE!**

¡Gracias!

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelpcamino.org>

<http://laescaleraalcielo.org>

Radio

Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: [www.repentandpreparetheway.org](http://www.repentandpreparetheway.org) <https://www.jesusislordradio.info>

